
本报讯 近日袁 记者从区
住房公积金中心了解到袁在我
区就业的港澳台同胞住房公
积金缴存基数尧 缴存比例尧办
理流程等将与我区缴存职工
政策一致遥

据了解袁 为促进港澳台同
胞更好地融入我区经济社会
发展袁 进一步发挥住房公积
金制度对在我区就业的港澳
台同胞的住房保障作用袁 在
我区就业的港澳台同胞袁 提
供 叶港澳居民来往内地通行
证曳 或 叶台湾居民来往大陆通
行证曳 叶台港澳人员就业证曳袁

单位可以为其设立住房公积
金账户袁 并按照我区现行规
定缴存住房公积金袁 同时袁 住
房公积金缴存基数尧 缴存比
例尧 办理流程等与我区缴存
职工政策一致遥

此外袁 缴存住房公积金的
港澳台同胞袁与我区缴存职工
同等享有提取个人住房公积
金尧申请住房公积金个人贷款
等权利遥 港澳台同胞离开我区
并在内地渊大陆冤其他城市重
新就业的袁可以办理住房公积
金账户封存尧异地转移遥
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在坛就业的港澳台同胞

将享受住房公积金市民待遇

本报讯 日前袁 我区上阮现代农业产业园
区被评审认定为江苏省农业信息化示范基地之
江苏省智能农业示范园区遥

据了解袁 上阮现代农业产业园区袁 位于茅
山风景旅游区南部袁 建设总面积 4.15 万亩袁 辖
四个行政村袁 核心区 1.05 万亩位于薛埠镇上阮
村遥 园区是以经济林果尧 设施农业为主导产业
的综合性园区袁 自 2010 年规划建设袁 历时两年
半遥 2012 年 10 月袁 园区被评为省级现代农业产
业园区遥 园区总投资 4.3 亿元袁 建成高效设施农
业 1.9 万亩袁 时令水果 9000 亩袁 设施蔬菜 1600
亩以及休闲观光农业 12 家袁 已基本建成集高效
性尧 生态性尧 休闲性于一体的现代农业产业园
区遥 自园区建设以来袁 共引进农业项目 45 个袁
注册总资本达 3 亿元袁 实现年产值 6.5 亿元曰 通
过 野企业+合作社+农户冶 发展模式袁 充分发挥
项目的辐射带动功能袁 带动转移劳动力 3500
人袁 实现户均增收 6000 元遥

近年来袁 园区以 野互联网+冶 驱动农业创新
发展袁 通过组织推动尧 政策引导支持尧 典型示
范带动袁 园区信息化与农业现代化融合发展袁
促进上阮美丽乡村示范片建设和农民增收致富遥

下一步袁 薛埠镇将依托园区的产业优势袁
充分发挥其辐射带动功能袁 加快全镇农业电子
商务尧 智能农业建设步伐袁 为建设 野强富美高冶
新薛埠作出更大的贡献遥
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本报讯 近年来袁 我区养
老事业得到了较快发展袁 养老
机构尧 居家养老尧 老年人助餐
点噎噎一个个养老服务举措纷
纷落地遥 但随着人口老龄化的
不断加剧袁 社会养老服务的需
求也不断增加袁 截至 2016 年
底 袁 我 区 60 岁 以 上 老人 达
13.14 万 人 袁 占 全 区 人 口 的
23.87%袁 建立高质量尧 多层次
的养老服务体系迫在眉睫遥

针对我区养老服务体系建
设的现状袁 区人大代表付冬霞
等提出了关于持续推进我区养

老服务体系建设的建议曰 区人
大代表姚锁生提出了关于不断
提升我区养老服务和保障水平
的建议曰 区人大代表周建立提
出了关于加快我区居家养老服
务发展的建议曰 区政协委员徐
晓东也提出了关于金坛择机发
展高端养老产业的建议遥 一条
条建议提案代表的是数十万百
姓的心声遥

对此袁 区委区政府高度重
视袁 将养老服务事业发展作为
重要民生工程袁 初步建立并完
善了以 野居家为基础尧 社区为

依托尧 机构为补充尧 医养融合
发展冶 的养老服务体系袁 先后
出台了一系列支持老龄事业和
养老服务体系建设的政策措
施袁 将金坛山水优势与养老服
务有机的结合袁 规划建设中高
端医养中心袁 满足中高端人群
需求曰 在主城区发展一批护
养尧 护理养老机构满足普通人
群需求遥 同时发展好家庭式互
助养老院尧 镇 渊街道冤 居家养
老服务中心尧 存居家养老服务
站尧 社区日间照料中心及虚拟
养老服务平台开展养老服务遥

通过机构间密切合作开展医养
融合服务袁 把老年人医疗和养
老充分融合袁 为老年人提供高
质量的医疗养老服务遥 计划到
2020 年袁 实现护理型床位占养
老床位总数达到 60%以上的目
标遥 在公办养老机构建设上袁
加大投入力度袁 充分发挥公办
养老机构托底功能袁 着力保障
困难群体的基本养老需求袁 在
全区范围内建设高质量尧 多层
次的养老服务体系袁 让每个老
人都能安享晚年遥
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全方位推进多层次养老服务体系建设

本报讯 近
日袁 严扣娣基金
会携手金城镇启
动 野2018 年单亲
妈妈关爱活动冶遥
活动现场袁 基金
会工作人员向 5
个贫困单亲妈妈
家庭分别捐助 1
万元遥

据了解袁野严
扣娣基金会 冶成
立 于 2014 年 4
月袁 由江苏五香
居食品有限公司
董事长孙洪留捐
资成立遥 该基金
会以孙洪留母亲
严 扣 娣 名 字 命
名遥 致富后的孙
洪留不忘母亲教
导和回报家乡 遥
孙洪留说袁 贫困
单亲妈妈是一个
特别需要社会关
心的群体袁 她们
一个人扛起家庭
生活重担袁 很多

家庭困难比我们想象得要大很
多遥 基金会宗旨就是传承母亲勤
劳淳朴尧勤俭节约尧助人为乐尧无
私奉献的优良作风遥 基金会自成
立以来袁每年都要向金坛寻找独
自抚养子女赡养老人低收入者尧
自身患重病因需抚养子女而无
条医治者尧子女身患重病而独立
支撑家庭者尧父母身患重病对父
母不离不弃继续医治者的贫困
单亲妈妈袁每人获基金 1 万元的
帮扶遥

野将企业发展和公益相结
合袁才是一个有社会责任感的企
业家遥冶孙洪留说袁2018 年计划在
全国各地新增门店 500 家遥 他希
望通过野严扣娣基金会冶袁向社会
发出关爱贫困单亲妈妈的呼吁袁
让更多爱心人士参与到社会公
益中来袁为单亲妈妈提供就业技
能培训尧心理辅导尧特困救助等
公益帮扶遥 蒋建君
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为了营造喜庆祥和的节日气氛，近日，西城街道文化社区开展了
“迎新春 送祝福”活动，特邀西城街道社区教育中心书画协会的书法
志愿者为辖区居民免费书写春联和福字。 孙婷 周玲 贺春琴
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近日袁 金城镇联丰村种田大
户丁小华向前来走访的镇村干部
晒出 2017 年全年的经营业绩 :
503 亩农田袁除去成本袁获得纯收
入 15 万元曰机插秧面积渊耕翻尧轧
田尧育秧尧栽插冤1250 亩袁加商品
秧供秧面积 1700 亩袁除去人工等
成本袁 纯收入达到 15 万元曰1 台
自购收割机袁 加租用村委 1 台收
割机袁作业面积 1100 亩袁除去成
本尧租金袁获得纯收入 3 万元曰水
稻烘干业务 2100 亩袁获得纯收入
12 万元曰放水员酬金 3 万元遥 5 项
相加袁全年纯收入达到 48 万元遥

丁小华有 4 只大型高速插
秧机尧 两台中拖和两台收割机袁
实现了农田作业全程机械化遥

2016 年投入 30 万元新上了烘干
设备袁 尝试从种到收的系统化尧
流程化运作模式遥 他告诉记者院
野种田是一门学科袁 光靠种不会
经营是赚不到钱的袁只有走多种
经营道路袁 才能降低自然灾害尧
市场因素导致的风险冶遥2017 年袁
他的机插覆盖到周边的前庄村尧
庄城村和丹阳的珥陵镇袁雇工最
多的时候达到 20 多人袁 仅一个
月的时间就有 15 万元进账袁相
当于 500 亩农田的全部收入遥

优惠大户尧订单套餐是丁小
华在农田经营尧 农机经营上最大
的收获遥小麦收割袁种田大户的每
亩仅收 50 元袁水稻仅收 60 元袁比
散户少收每亩 10 元遥 同样袁机插

打包渊耕翻尧轧田尧代育秧尧栽插冤袁
种田大户仅收每亩 300 元袁 比散
户少收每亩 40 元袁正是这份让利
让丁小华站稳了合作与经营的脚
跟袁 也为后续源源不断获得烘干
订单奠定了基础遥

丁小华种田跟着市场厂家
的订单走遥 2016 年袁他的糯稻每
担卖出 180-220 元的高价袁2017
年袁他的糯稻全部被金坛江南制
粉厂收购袁 粳稻被种子公司收
购遥 2017 年袁丁小华农场被评为
常州市示范农场遥 现在袁丁小华
与周边 1000 多户散户和 200 多
种田大户建立了长期合作关系袁
拟在 2018 年向市场推出自己的
大米品牌遥

农田 + 农机经营 全年纯收入 48 万元

种田大户丁小华的成绩单
刘杰 汤汉华

学习日公告
2018 年第一个 野学习

日冶定于 2 月 3 日袁本次学
习日的主题是院野推进跨越
发展新实践尧 建设快速崛
起新金坛冶遥

日前袁我区超群生态园尧娃
娃鱼部落正式通过考核验收袁
被认定为江苏省三星级乡村旅
游区遥

超群生态园通过提升改
造袁 完善和增加了园区指示标
识牌袁改善了就餐尧会议尧休闲
环境袁 进一步加强水果采摘活

动的互动性和丰富性曰 娃娃鱼
部落原本仅仅培育和养殖娃娃
鱼袁产品相对单一袁通过经营方
向改变袁增加了餐饮尧住宿和娃
娃鱼参观项目袁 今后还将进一
步以娃娃鱼为核心增加亲子互
动尧科普展示尧宠物认养尧深度
产品开发等遥

下一步袁区旅游局将继续加
强对被认定单位的业务指导和
服务袁督促被认定单位抓紧落实
评审组提出的建议要求袁进一步
提升品质袁 促进其健康有序发
展遥同时希望被认定单位对照标
准袁 不断丰富乡村旅游产品袁全
面提升乡村旅游品质袁把乡村旅

游区打造成为特色鲜明尧设施完
备尧内涵丰富尧服务一流袁深受游
客喜爱的旅游目的地遥 邵桢

乡村旅游品质获提升

我区新添两家省三星级乡村旅游区


